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Escolares de Santa Marta, Babilafuente, Cantalapiedra y Salamanca en el auditorio de los Padres Paúles. EÑE

EÑE 
Santa Marta de Tormes — Con el ob-
jetivo de ensalzar la importancia de 
realizar ejercicio por su impacto 
positivo, tanto en la salud física co-
mo en la mental, y poner en valor la 
práctica de hábitos saludables des-
de edades tempranas, el auditorio 
de los Padres Paúles de Santa Mar-
ta de Tormes reunió en torno a 340 
escolares de la localidad, Babila-
fuente, Cantalapiedra y la capital 
para celebrar el Día de la Educación 
Física en la Calle. 

Santa Marta ensalza el 
fomento del deporte 
• La localidad reúne a 340 
escolares de la provincia 
por el Día de la Educación 
Física en la Calle

Bajo el título de “El circo de la lu-
na”, se celebró la jornada donde se 
dieron cita payasos, malabaristas, 
bailarines, acróbatas, magos y mi-
mos para favorecer la actividad físi-
ca entre los más pequeños a través 
de distintas disciplinas enfocadas en 
el carácter lúdico y no en el compe-
titivo. Una iniciativa que alcanzó su 
séptima edición promovida por una 
decena de profesores de Educación 
Física de los colegios Miguel Her-
nández y Carmen Martín Gaite de 
Santa Marta de Tormes, Campope-
tre de Cantalapiedra, Santa Catali-
na de Salamanca y el Colegio de Ba-
bilafuente.  

En concreto, a través de actuacio-
nes perfectamente coreografiadas, 
los niños de la provincia demostra-
ron que el deporte no solo puede ser 

divertido, sino que también se pue-
de convertir en un auténtico espec-
táculo. 

Por su parte, la concejala de Edu-
cación de Santa Marta, Juani Rubio, 
quiso acompañar a los más peque-
ños en este día que llevaban prepa-
rando durante semanas para finali-
zar con una función tuvo dos pases. 
El primero, para los compañeros, y 
un segundo pase para los padres y 
familiares. 

“Desde el Ayuntamiento llevamos 
muchos años trabajando para fo-
mentar el deporte en Santa Marta. 
Por ello, es una satisfacción acoger 
otro año más una iniciativa como es-
ta, que intenta que los niños vean el 
deporte como un juego y se habitúen 
a practicarlo”, señaló la edil respon-
sable del área. 

• El cartel anunciador 
es una obra de Rubén 
Alesandro Lucas, 
premiado con 600 €

El artista David de la Mano 
pregonará las fiestas de 
Villamayor de Armuña

Villamayor de Armuña– La loca-
lidad celebrará sus fiestas patro-
nales en honor a la Virgen de los 
Remedios con un cartel anuncia-
dor obra del artista Rubén Alesan-
dro Lucas García, que recibirá co-
mo premio 600 euros. 

El cartel ha sido elegido entre 
los once aspirantes que han pre-
sentado sus bocetos, reflejando la 
diversidad de la fiesta patronal, las 
verbenas, las pruebas deportivas, 
la piedra de Villamayor, la imagen 
de la Virgen, las peñas festivas, así 
como cualquier elemento identi-
ficativo del municipio, así como la 
tradición y el espíritu festivo con 
marcada orientación de la promo-
ción tanto las fiestas patronales 
como de la vida propia del muni-
cipio.  

Tras la elección del ganador, to-
dos los carteles permanecerán ex-
puestos en la biblioteca municipal, 
hasta finales del mes de abril, don-
de podrán ser vistos por todos los 

El jurado con el cartel anunciador de las fiestas de Villamayor. EÑE

vecinos.  Con esta elección se da el 
pistoletazo de salida a la organiza-
ción de las jornadas festivas, que, 
del 24 de mayo al 2 de junio de 
2.025, concentrarán las activida-
des conmemorativas de las fiestas 
patronales en Honor a la Virgen 
de los Remedios.  

El pregonero de las celebracio-
nes será el artista David de la Ma-
no en una cita que se desarrollará 
en el Habitat Minero el día 23. Co-
mo antesala del corazón de las 
fiestas se ha preparado una sema-
na cultural con actuaciones y 
eventos cada noch para todos los 
públicos. Otra de las novedades 
será el concurso de disfraces para 
las peñas, que contará con pre-
mios y otra innovación será un 
mercado medieval que se ha pre-
visto para el día 31. 

Asimismo, para las peñas se 
abrirá de 2 al 15 de mayo la solici-
tud de carpas como en años ante-
riores con la previsión de que al 
menos una quincena hagan esta 
petición. Además, también se con-
memorará el trigésimo aniversa-
rio del inicio de los preparativos 
para el monolito en honor a los 
canteros que preside la entrada del 
municipio. EÑE

Cs de Doñinos protesta por 
la subida de los precios para 
usar los espacios de ocio

Doñinos de Salamanca — El grupo 
municipal de Ciudadanos en el 
Ayuntamiento de Doñinos de Sala-
manca ha manifestado su malestar 
“por la subida excesiva de las tasas 
por el uso de instalaciones deporti-
vas y recreativas municipales”, de-
nuncia el portavoz, Manuel Hernán-

dez, calificándolo como “el tasazo”. 
Una medida que se aprobó durante 
el último pleno con los votos  del 
Partido Popular, PSOE y Vox. 

“La subida va entre el 80% y el 
500%, para la utilización del campo 
de fútbol, las pistas de pádel, la uti-
lización de las aulas municipales o el 
centro polivalente”, asegura el edil 
de Cs. Por su parte, el regidor popu-
lar, Agustín Rodríguez, justifica la 
“actualización de los precios” como 
“necesario” para “poder asumir par-
te de los gastos que se generan con el 
uso de las instalaciones”. Ediles de Ciudadanos en Doñinos durante una sesión plenaria. EÑE

En concreto, desde Cs aseguran 
que se “ha realizado una subida in-
coherente, sin tener en cuenta un in-
forme que justifique los precios ha-
biendo una gran diferencia entre las 
tarifas bonificadas y no bonificadas, 
sobre todo, en los precios de la pis-
cina”. Como ejemplo, señalan que 
“jugar un partido en el campo de fút-
bol antes costaba 30 euros y ahora 
150. O utilizar el centro polivalente 
antes eran 50 euros y ahora 200”. 

“El precio del abono familiar de la 
piscina se ha mantenido igual y el 
coste de las pistas de pádel se ha 
equiparado con la misma tarifa del 
pabellón”, explica Rodríguez. Por 
otro lado, “desde el 2020 no hay nin-
gún ingreso del anterior gestor del 
campo de fútbol y lo utilizaban clu-
bes que no eran del municipio. Esto 
nos supone un coste de 50.000 eu-
ros al año”, puntualiza. EÑE

• El regidor señala que 
es una “actualización para 
poder asumir parte de los 
gastos que se generan”


